

学ぶ巣



こども支援員や学習ボランティアが子どもたちに様々な学びや経験、学ぶ楽しさをお届けします

9月の予定 ♪(｡ω｡*)♪
<食育の日> 区役所前教室:30日(月)17:00~/西台教室:28日(土)12:30~

これからまなぶーすを利用しようと考えている方に、活動の様子や学びをサポートすることも支援員、学習ボランティアさんの声をお届けします。◎まなぶーすの利用は無料です。

★登録者数(両教室の合計) (8月31日現在)
小6:8名、中1:10名、中2:21名、中3:25名、
上記以外:24名 計:88名 (内、学習は64名)

☆教室ごとの学習支援登録人数(定員各50名)
区役所前教室:36名 /西台教室:28名

★学習ボランティアの数
大学生:11名、社会人:31名 計:42名

★8月の利用実績
子どもの来所のべ人数:295名
学習ボランティアの参加のべ人数:39名



★ 夏野菜deおつかレ~ 26日 @区役所前 ★

小学生5名、中学生7名、高校生1名が参加。8月の夏期講習には中3生が日中から来て頑張っていたので、恒例の“おつかレ~”です。いつもと違い、夏休み中なので開始の17時にほぼ全員集合(‘ω’)、料理好きの女の子たちが一気にカレーを完成させて久しぶりの大人数での食事になりました。カレーのニオイは強力で、料理そっちのけでふざけていた男子や中学生も完成と同時に皿持って整理!!!!(๑⊙⊙)ノ 中3男子4人組はお皿からこぼれる大盛。他の子どもも何杯お代わりしたかも分からず、お米10合平らげました。そしてこれまた恒例の食後のかき氷タイム。夏休みの宿題がまだ終わっていない子どもが半数もいましたが(‘<’)/、お疲れさま~と閉宴しました。来月は薔薇餃子♪



オクラやナス
餡色玉ねぎ



手際のいい女子たち♪



大量のカレー

彩りもいい
夏野菜カレー完成



実はかき氷機、
かわいいシロクマ君
なんです。



★ お好み焼きパ~ティ 31日 @西台 ★

小学生1名、中学生5名が参加。まずは、みんなで分担して食材をカット。女子チームはキャベツのみじん切りを担当したのですが、少々苦戦。男子チームはイカの解体や生地作りを担当しました。初めて生地をひっくり返すも多く、ドキドキしてなかなかひっくり返す事ができずにいました(‘..’)協力して作る事ができて楽しそうでした♪マヨネーズで書いてある絵はミニーちゃんどドラえもんです♥夏休み最後のごはんの日だったのでみんなでミサンガ作り挑戦。三つ編みに苦戦していましたが、カラフルなミサンガができました。みんなワイワイ楽しく過ごせて笑顔いっぱいのパ~ティになりました。



イカをさばっています



きゃべつのみじん切り



ちょっと怒った顔?の
ドラえもんになんか...



みんなで作ったミサンガ。
一致団結!!!写真(‘ω’)♪

来年の春、受験するみなさんへ 高校選びは進んでいますか?(その3)

今回は模擬試験の利用についてお伝えします。「模擬試験はいつ受けたらいいですか?」と質問を受けることがあります。それに対しては、「8月末から9月の間に1回、11月から12月の間に1回、計2回ほど受けたらよいと思います」と答えることが多いです。早い時期(8月末から9月)に受ける模擬試験は、そのときの自分の実力と志望校に必要な力との差を確認して、その後の学習目標を立てることに使うとよいです。模擬試験では合格判定のほか、志望校の合格ラインを基準点などで示してくれます。もし、自分の点数が志望校の基準点に対して不足しているなら、その点数をどの教科でカバーするのか、そのためにどんな勉強をするかを考えましょう。こうしたことをするには専門家の助けが必要です。自分が一番信頼できる人、学校の先生でも塾の先生でも、「まなぶーす」に来ている人は私たち支援員でもよいので相談してみてください。そして、2回目(11月から12月)の模擬試験では、自分が立てた目標に対してどこまで到達できたかを確認して、そのままの志望校でいいのか、別のことを考えないといけないのか判断するとよいと思います。